

L'ONU continuera à soutenir les Casques bleus burundais en missions de paix

@rib News, 28/04/2014 - Source Xinhua - Le ministre burundais des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale a annoncé lundi que l'ONU s'engage à continuer à soutenir financièrement les casques bleus burundais en dépit de l'expulsion d'un conseiller onusien par le Burundi. « Au ministre, nous aimerions dire que les Nations Unies n'envisagent pas de se passer des troupes burundaises dans les opérations de maintien de la paix que ce soit en Somalie, en République Centrafricaine ou même ailleurs parce que ces troupes sont très bien appréciées par tous les partenaires qui envoient leurs troupes dans ces opérations », a déclaré lundi sur les ondes de la Radiotélévision Nationale du Burundi le porte-parole de ce ministre, Daniel Kabuto (photo).

Il a fait savoir que loin de se passer des troupes burundaises, la communauté internationale appelle plutôt le gouvernement du Burundi à augmenter le nombre de militaires à envoyer dans de telles opérations notamment en République Centrafricaine où l'on se prépare déjà à envoyer dans les prochains jours deux unités de policiers. C'est aussi le cas au Soudan du Sud où le gouvernement du Burundi a été invité par l'Autorité Intergouvernementale pour le développement (IGAD) à y fournir un bataillon de militaires, selon le porte-parole dudit ministre. Certaines informations en rapport avec cet arrêt de financement des troupes burundaises en missions de maintien de la paix avaient circulé sur internet. Le gouvernement burundais a récemment expulsé un conseiller du Bureau des Nations Unies au Burundi après que ce dernier a envoyé un rapport confidentiel au siège de l'ONU, lequel convoque des allégations sur la distribution d'armes par le parti au pouvoir burundais à ses jeunes partisans.